



Damit Sie gut informiert und versorgt sind:

Wir sorgen für zukunftsfähige Wärme In der Südstraße

Münster im August 2023

Guten Tag, sehr geehrte Anliegerinnen und Anlieger,

mit neuen Wärmeleitungen bringen wir zukunftsfähige Infrastruktur in Ihre Straße und schließen einige Gebäude an das Fernwärmenetz an. Auch für frische Trinkwasserleitungen und erneuerte Gasleitungen in Ihrer Straße sorgen wir mit den Bauarbeiten. Für schnelles Internet und einen späteren Glasfaserausbau verlegen wir vorsorglich gleich Leerrohre mit.

Ab Montag, 4. September, richten wir das erste Baufeld zwischen der Kreuzung Jäger-/Zimmerstraße und Tom-Rink-Straße/Leostraße ein. In diesem Bereich gilt absolutes Halteverbot, ebenso zwischen Zumbrookstraße und Jäger-/Zimmerstraße. Dies ist notwendig, um eine Ausfahrt aus der Jägerstraße im Begegnungsverkehr zu ermöglichen. Die Arbeiten in diesem ersten Bauabschnitt dauern voraussichtlich fünf Monate.

Die nun beginnenden Arbeiten sind Teil eines größeren Leitungsbauprojekts, mit dem die Stadtnetze die Südstraße neu mit Fernwärmeleitungen erschließen. Damit ermöglichen wir in Ihrer Nachbarschaft den Wechsel auf ein zukunftsfähiges Heizsystem. Online haben wir Informationen für Sie zusammengestellt:
www.stadtnetze-muenster.de/suedstrasse

Beeinträchtigungen durch die Bauarbeiten wollen wir so gering halten wie möglich, vermeiden lassen sie sich leider nicht. Bitte stellen Sie sich auf erhöhte Geräusch- und Staubentwicklung während der Arbeiten ein.

Wenn Sie Fragen haben: Sie erreichen Frederic Lehmann unter 0251.694-3727. Alternativ wenden Sie sich bitte an das Baustellentelefon unter 0251.694-13 13

Freundliche Grüße
Ihre Stadtnetze Münster